

El Gobierno confirmó cuándo cobrarán los estatales



Luego de 48 horas de paro de los diferentes gremios estatales, el Gobierno de Mendoza anunció que **los estatales tendrán sus sueldos depositados este viernes 29**. El salario corresponde al mes de julio.

Este miércoles se desarrolló la segunda jornada de huelga de los trabajadores del Estado, que reclaman mejoras salariales.

El martes, los gremios realizaron una multitudinaria movilización por las calles del centro mendocino.

El Ejecutivo confirmó que descontará el día no trabajado. El impacto lo verán reflejado los empleados en las liquidaciones de agosto.

Entre los gremios que adhieren a la medida de fuerza son el Sindicato Unido de Trabajadores de la Educación (SUTE), la Asociación Mendocina de Profesionales de la Salud (Ampros) y el Sindicato Argentino de Docentes Privados (Sadop).

La Asociación Trabajadores del Estado (ATE) también llamó a los empleados a no ir a trabajar y convocó a reunirse en la Casa de Gobierno, a las 14.

Luego de la movilización del martes, el Gobierno afirmó que la próxima semana, cuando se retomen las negociaciones, presentará una propuesta mejorada. “Vamos a seguir trabajando, vamos a llevar la propuesta. Mantenemos el diálogo abierto”, dijo el ministro de Gobierno, Víctor Ibañez.

La oferta del Ejecutivo, que ningún sindicato aceptó, fue de un 5% en julio (que ya estaba anunciado), 12% en agosto (al 5% ya estipulado se sumó otro 7%), que es completada por los tramos del 5% relativos a septiembre, octubre y noviembre. Estos porcentajes son no acumulables, calculados sobre la base fija de diciembre de 2021.

Fuente: El Sol